



写真左：阿部知世さん
写真右：上本莉央さん

鬼北町観光親善大使決定

第4代目「夢²大使」に 上本さんと阿部さんを任命

町内外で開催される鬼北町の観光および産業振興に関するイベントや公的行事において、鬼北町の魅力を発信することを目的とした、観光親善大使「鬼北町夢²大使（ゆめゆめたいし）」を募集しました。

選考の結果、4代目となる今回は、上本莉央さんと阿部知世さんが観光親善大使に任命されました。

2人には今後、町内外で開催される各種イベントなどで鬼北町の魅力をPRしていただきます。

鬼北町観光PR特別大使決定 初代CoiKoi大使に 榎形浩人・飛鳥夫妻を任命



1



2



3

1_甲岡町長から任命書を受け取る榎形夫妻
2_榎形夫妻、そして甲岡町長の3人で堅い握手を交わす
3_奈良川河川敷で収録されたラジオ番組の様子

「CoiKoi」とは、英語で「来て」を意味する「Come on」と、「鬼北町に恋してほしい」という思いを込めた「Koi」から名付けられたもの。

昨年度に開催された「いやし博2012」を機に、鬼北町と親睦を深めてきた榎形さん夫妻。今回の任命に対し榎形さんは「大好き

な鬼北町のお役に立てて本当に嬉しい。鬼北町に『行ってみたい』よりもさらに上の『住みたい』と思ってもらえるようなPRをしていただきたい」と意気込みを語ってくれました。

また、この日の夜には奈良川河川敷で、榎形さんがパーソナリティを務めるラジオ番組の生放送が行われ、甲岡秀文町長がゲストとして出演。早速、鬼北町の魅力を町外へと発信していました。